

5/ juin 1867

F 5814

5.
Suppl.

CIRCULAIRE AU CLERGÉ.

EVÊCHÉ DE ST. HYACINTHE, 5 JUIN 1867.

MONSIEUR LE CURÉ,

Je crois pouvoir affirmer que tout le Diocèse est heureux du don que lui a fait la providence, en lui envoyant en l'automne de 1853 le secours des Filles de la Vénérable Mère Rivier qui, à la fin du siècle dernier, jetait au Diocèse de Viviers, en France, les fondements de l'Institut Religieux des Sœurs de la Présentation de Marie, pour l'éducation des jeunes personnes du sexe. Depuis leur arrivée en ce pays, ces bonnes Religieuses ont su conquérir la confiance et l'estime de tous ceux qui ont eu l'occasion d'entrer en rapport ou en affaires avec elles; et je sais que le Clergé qui a été plus souvent à même de connaître leur mérite et leur dévouement à l'œuvre importante de l'éducation dont elles sont chargées, leur garde les sentiments d'un respect et d'une considération sincères. Je puis vous assurer que ce sont des sentiments que j'ai bonheur à partager, et que j'ai pour les membres de cette communauté une affection toute particulière, à cause de ses vertus, spécialement de l'esprit de simplicité, d'humilité et de modestie qui la distingue.

Or vous savez peut-être que de ce temps-ci, ces pieuses Filles espèrent que bientôt leur vénérable Fondatrice sera élevée sur les autels; et dans cet espoir, elles poursuivent à Rome, avec une grande chance de succès, le procès de sa Béatification. En témoignage de la reconnaissance que nous leur